

受け入れよう・話しあおう・傷つけない・自分づくり

楽校のココロ

横須賀市立公郷中学校

令和4年(2022年)12月22日(木) NO. 08

保護者の方と一緒に読みましょう

11月～12月の活躍と取り組み その①

ダンス表現発表会に出場！

10月の駅伝大会に続き、公郷中の代表として、ダンス表現発表会が11月5日に不入斗総合体育館で行われました。公郷中では、参加希望者を募り、昼休みと放課後の30分程度を使って練習を積み重ねて本番に臨みました。



平作川クリーン作戦～3年ぶりの実施～

2年間、コロナ禍のためにできなかった平作川の清掃が行われました。本校では、男子テニス部がボランティアとして参加してくれました。川におり、たくさんのゴミを分別しながら拾い、地域の方たちから感謝の言葉をいただきました。思った以上にゴミがあり、びっくりでした。



2年生 My Town Teacher によるポスターセッション

様々な職業の役割や責任・思い・努力を横須賀で働く方々からお聞きして「働く」ということ考えるポスターセッション。各自が2つの講座を選択して、受講しました。



(株)スマイル:武内様



横須賀市自然・人文博物館:山本様



(株)ジーマ チアーズブライダル:田中様



シューシャイン Chum'sBar:渡辺様



ネイルサロン Su*:児島様



横須賀警察署:野尻様

6名の MTT の講師の方から伺ったことをもとに、お礼状とまとめを行いました。

ケータイ・スマホ安全教室

今年、KDDI スマホ・ケータイ安全教室認定講師の先生をお招きし、全校で、スマホ等を使った SNS について講演を聞きました。実際に起きたできごとを聞いたり、周りの仲間と実際にどう対応するのかを相談したりしながら、あっという間の1時間でした。多くの方が利用しているかと思いますが、使い方を間違えると取り返しのつかないことになることも学びました。便利ではあるけれど、よく考えて発信しよう！



1年生の総合的な学習～農業体験に向けて

1年生は1月20日に行われる農業体験に向けて、1年生の先生が授業をしたり、自分の興味に基づいて調べ学習をしたり、それをクラスで発表したりして取り組みを進めています。この日は、体験先の一つである岩澤さんからご自身のこれまでの取り組みや今の農業についての熱いお話を伺いました。いろいろな野菜を実際に持ってきてくださり、みんな興味津々でした。当日の体験が楽しみです。



支援級のふれあい作品展の取り組み

毎年、市内のすべての支援学級が参加する「ふれあい作品展」が横須賀文化会館で開催されました。本校もこれまで創った作品を展示し、支援学級の生徒たちも見学に行きました。どれも丁寧に作られ、素晴らしい出来栄でした。

11月～12月にかけて、様々な取組が行われました。後期前半は様々な学習を経て、公郷中生が大きく成長したことを改めて感じています。

